PETRA POLK (52) Ich habe nie aufgegeben

s geht immer weiter!" Spätestens seit den Krisen in ihrem Leben ist dieser Satz das Motto von Petra Polk (52). "Ich habe einfach nie aufgegeben", sagt sie.

"Ich nutzte die Krise als Chance"

Die gebürtige Sächsin war glücklich: Zusammen mit ihrem Mann war sie selbstständig, sie statteten Großküchen aus. Doch 2000 bleiben Zahlungen aus, ihr Mann muss Insolvenz für das Unternehmen anmelden. 2004 scheitert dann auch noch die Ehe. "Nach 20 Jahren."

Doch statt zu verzweifeln, nimmt sie sich vor: "Jetzt starte ich ein ganz neues Leben! Ich wollte immer schon in München wohnen, doch mein Ex-Mann nicht. Also war die Krise meine Chance."

Also zieht sie nach Bayern – und kennt dort kaum jemanden. "Das war eine Herausforderung", so die zweifache Mutter. Aber eine, die sie meistert. Und sie findet auch eine neue Liebe: "Eckhardt (57) habe ich im Internet kennengelernt. Vor fünf Jahren ha-

ben wir ge-

heira-



Haben Sie eine Geschichte, die anderen Mut macht? Dann schreiben Sie uns ...

Bauer Women KG, Redaktion NEUE POST, Stichwort: Meine Geschichte, 20785 Hamburg